

# 32. Höchststadter Altstadtfest 2016

Rekordhitze Ende August – Rund 30 Vereinsmitglieder und viele Newcomer am Schachstand

Seit 1985 gibt es das Höchststadter Altstadtfest mit Speis, Trank, Musik und viel Rahmenprogramm für Jung und Alt. Oftmals war das letzte Augustwochenende verregnet, bei der 32. Auflage hingegen suchten die Altstadtfestbesucher wegen Rekordtemperaturen die schattigen Ecken.

Der Schachclub Höchststadt ist jedes Jahr auf einer großen Fläche – direkt am Rathaus, glücklicherweise im Schatten – präsent und bietet Schach für Mitglieder und Neulinge. Riesenschach, Simultanschach, Mattaufgabe und Blitzschach werden aufgeboten und locken viele Nachwuchstalente an die Bretter. Viele Familien mit kleinen Kindern erprobten ihre Schachkenntnisse und erhielten Tipps.

Erster Vorsitzender Reiner Schulz und rund 30 Vereinsspieler diskutierten freilich auch über die kommende Saison und Neuigkeiten aus dem Vereinsleben. Mit Infoflyern und der Höchststadter Schachzeitung wurde für unseren Schachsport geworben – alljährlich finden neue, zumeist jugendliche Spieler so den Weg zum SC Höchststadt.

Bezirkskassierer Ulrike Pfadenhauer und 1. Jugendleiter Tobias Pfadenhauer waren als prominente Schachbezirks-Freunde dabei und vom Höchststadter Engagement sehr angetan.

Im Simultan zeigten Janusz Gorniak und Sebastian Dietze ihr Können – beide punkteten überraschend stark.

Bereits am Freitag Abend waren wir beim Einzug präsent – und beim Bieranstich mit Bürgermeister Gerald Brehm.

U.a. folgende Höchststadter Spieler waren dabei: Reiner Schulz, Wolfgang Paulini, Josef Maier, Robert Röder, Peter Grüßner, Elias Pfann, Lukas Schulz, Horst Schulz, Alexander Mönius, Oliver Mönius, Thanh Hai Stephan, Christof Munz, Felix Menzel, Sebastian Dietze, Janusz Gorniak, Jan Bieberle, Robert Koch, Holger Schwarzmann, Michael Brunsch, Michael Wetz, Martin Eiglsperger, Jan Eiglsperger, Norman Bauschke, Lisa Dietze, Nicolas Leiß, Alfred Kohler, Walter Schmidt, Vanessa Scheer, Martin Lenz.



